

Accueil > Hauts-de-France > Dunkerque

## Dunkerque: les surprises tressées par l'artiste Isabelle Vannobel pour La Bonne Aventure

L'artiste, membre de Fructôse, revient cette année avec deux cabines et 40 chaises spécialement conçues pour le festival afin que « les déchets de plage reviennent à la source, mais sous une autre forme. » Le principe même de la revalorisation.



Chaises secrètes en partie dévoilées par l'artiste. - VDN



Par Marie Guillemain (correspondante locale de presse)

Publié: 21 Juin 2023 à 17h55

Temps de lecture: 2 min

« *Combien de fils ? Oh des centaines de mètres. J'aurais dû les peser !* » Isabelle Vannobel ne se promène plus sur la plage de Malo, elle traque le moindre morceau coloré sur le sable pour l'associer à son beau projet-message *J'adore la mer*, né à partir de la première collaboration avec le festival, le projet collectif des paravents, il y a deux ans.

Publicité

Parce qu'il n'est jamais trop tard pour *entreprendre*. Je me lance en *franchise*.

Franchise Heytens : Opportunité à Tournai / Froyennes | L'art d'habiller...

SPONSORED BY HEYTENS [Learn More](#)



Isabelle Vannobel et ses cabines tressées. - VDN

« *J'ai une pratique textile, je faisais déjà de la broderie, un peu de tissage.* » Isabelle a découvert le potentiel des déchets de la mer et avoue « *n'utiliser plus que cela. Au départ, c'était simplement de la matière première, la notion écologique est venue au fil des ramassages.* » Isabelle a même noué un partenariat avec DkCleanUp, l'association dunkerquoise qui organise des collectes régulières de déchets sur la plage et ses abords. Ensemble, ils vous donnent rendez-vous dimanche 25 juin à 9 h près du restaurant La Patatière pour un ramassage aux temps du festival. « *Les déchets ramassés serviront à l'atelier qui aura lieu dans une des cabines.* »

Publicité

**Sia Habitat**

Devenez propriétaire, maintenant et sereinement avec Sia Habitat.

[En savoir plus](#)



Matériau textile à l'atelier d'Isabelle. - VDN

D'autres artistes, également membres de Fructôse, seront présents à l'espace Oasis : le collectif GRG et Pray4fun. Ils présenteront une installation musicale et participative. Isabelle y installera ses deux cabines, dont une va abriter une petite bibliothèque de plage et l'autre, aux murs vierges, accueillera l'initiation de tissage de déchets, de 14 h à 18 h 30 samedi et dimanche, en face du café Coconut.

Facebook, Isabelle Vannobel Ceravolo

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

[Dunkerque \(Nord\)](#)

[Lire aussi](#)

[Wormhout : La billetterie est ouverte pour la Nuit des Buckenaeres](#)

[Mardyck : Une bande qui annonce l'arrivée imminente des Trois-Joyeuses](#)

[Qui est Europlasma, le seul candidat à la reprise de Valdunes ?](#)